

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 7 février 2024

Catherine Vautrin salue les Caf, « sentinelles de la solidarité nationale »



Le 6 février, Catherine Vautrin, ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités, était invitée par Isabelle Sancerni, présidente du conseil d'administration de la Caisse nationale des Allocations familiales, à présenter les priorités de sa feuille de route aux administrateurs de la branche Famille de la Sécurité sociale.

Cette rencontre a été l'occasion pour la Ministre de revenir sur le périmètre de son portefeuille, véritable ministère de la vie quotidienne, dont les aspects techniques ne masquent pas le caractère profondément humain. A travers sa présence devant le Conseil d'administration, elle a tenu à saluer l'ensemble de la branche : *« pour mener à bien les missions qui m'ont été confiées, je sais pouvoir compter sur la Cnaf et les Caf qui sont de véritables sentinelles de la solidarité nationale sur l'ensemble du territoire. Plus que jamais, l'accompagnement de nos concitoyens, du premier au dernier jour de la vie, avec les 35 000 salariés des Caf sera au cœur de mon action. »*

Catherine Vautrin a salué la contribution des Caf aux réformes intervenues depuis 2017 et a évoqué les prochains chantiers de sa feuille de route, avec notamment la réforme de la solidarité à la source, permettant de moderniser, simplifier, et aller chercher ceux qui sont passés au travers de leurs droits, la réforme de France travail, qui permettra de mieux accompagner les personnes vers l'emploi, ou encore le service public de la petite enfance. Elle a tenu enfin à souligner deux atouts des Caf dans la mise en œuvre de leur action : l'importance de leur proximité aux territoires et leur intérêt pour l'innovation et l'évaluation des politiques publiques.

Isabelle Sancerni, présidente du Conseil d'administration de la Cnaf a salué *« le symbole important que revêt la venue de la Ministre à l'occasion du premier conseil d'administration de la Cnaf qui a suivi sa nomination. La Cnaf et les Caf sont très attachées à accompagner les familles tout au long de leur vie, au-delà des 3 ans de leur enfant. Je suis heureuse qu'en venant nous rencontrer, Madame*

CONTACTS PRESSE

Virginie RAULT - 07 78 95 49 90 Julien PRADINES 06 15 95 78 79
presse@cnaf.fr

Suivez notre actualité sur  [@cnaf_actus](https://twitter.com/cnaf_actus)

la Ministre puisse prendre la mesure de l'engagement de notre réseau et de ce qui fait l'ADN de notre branche : l'accès de tous, sur tous les territoires, aux mêmes droits et services, la réactivité face aux besoins des familles et des allocataires, l'innovation face aux évolutions de la société. »

Pour Nicolas Grivel, directeur général de la Cnaf, « *le champ d'action élargi de la ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités va amplifier les interactions avec les différentes parties prenantes des prestations et offres de service des Caf. La réforme de France travail, de la solidarité à la source, du service public de la petite enfance, du congé de naissance seront notamment facilités par cette configuration ministérielle présentée par la ministre devant notre conseil d'administration. »*

Depuis 1945, les Allocations familiales sont au service des familles.

En versant des aides financières et en orientant les individus sur leurs droits, les Caf soutiennent chacun à tous les moments de leur vie. Ainsi, elles accompagnent 13,5 millions d'allocataires et couvrent 32,7 millions de personnes dont 13,9 millions d'enfants. En accompagnant les acteurs de l'action sociale sur le terrain, les 101 Caisses et leurs 3 300 points d'accueil partout en France contribuent à réduire les inégalités sociales et territoriales.

CONTACTS PRESSE

Virginie RAULT - 07 78 95 49 90 Julien PRADINES 06 15 95 78 79
presse@cnaf.fr

Suivez notre actualité sur  [@cnaf_actus](https://twitter.com/cnaf_actus)